

Jesús Pastor gana por segunda vez a Carlos Pastor en las elecciones a rector en la Universidad de Elche - Información - 18/03/2015

Jesús Pastor gana por segunda vez a Carlos Pastor en las elecciones a rector en la Universidad de Elche

- ▶ El doctor en Ciencias Matemáticas repite mandato y obtendría un mayor respaldo de votos en comparación con los comicios de 2011
- ▶ Los resultados oficiales se darán a conocer hoy ▶ El campus de Sant Joan fue fundamental para preservar la continuidad del dirigente

J. M. GRAU

■ Jesús T. Pastor Ciurana es el virtual ganador de las elecciones a rector en la Universidad Miguel Hernández, a la espera de que se den a conocer hoy los resultados de manera oficial. El doctor en Ciencias Matemáticas volverá a repetir durante otros cuatros años, es decir, un segundo mandato, al frente del Rectorado de la UMH.

Aunque el escrutinio no había concluido definitivamente al cierre de esta edición –desde los equipos de ambos candidatos se apuntaba que podría producirse entre las doce y las dos de esta pasada madrugada– sobre las 21.30 horas ya se daba por ganador a Jesús Pastor.

Un amplio respaldo en el campus de Sant Joan y un margen considerable en el de Elche por parte del personal de administración y servicios ya de por sí le servían para observar a distancia a su contrincante, Carlos Pastor, el cual se presentaba por segunda vez a estas elecciones.

Además, se apuntaba anoche que, a diferencia de lo que ocurrió en las urnas en abril de 2011, en esta ocasión habría sido algo mayor la ventaja en números de votos de Jesús Pastor.

Sobre las 22 horas se hablaba de una relación de 43% por 56% en to-



Jesús Pastor, con su equipo, en un acto de campaña. ANTONIO AMORÓS

dos los campus y en todos los sectores de voto sin contar el voto de los estudiantes, y Carlos Pastor ya daba por perdidas las elecciones dado el distinto peso de cada uno de los sectores de la comunidad universitaria que tienen un voto ponderado en función de si son, por ejemplo, catedráticos, personal de administración y servicios, o alumnos. Sobre medianoche se llegó incluso a hablar de 16 puntos de diferencia, datos estos sin confirmación oficial.

En cuanto a su equipo de gobierno, el nuevo rector mantendrá

una línea continuista aunque también introducirá significativos cambios. Tres de sus vicerrectores dejan Cultura, Esther Sitges; Estudios, María José Alarcón; y Recursos Materiales, Óscar Reinoso, respectivamente, mientras que se crea un puesto de nueva creación, el de delegado adjunto al rector, que desempeñará Fernando Borrás, el cual ha sido vicerrector de Investigación durante los últimos 4 años.

Su puesto al frente del área de Investigación e Innovación la ocupará el profesor Manuel Jordán, has-



Votaciones ayer en el campus de Elche de la UMH. ANTONIO AMORÓS

ta ahora responsable de Relaciones Internacionales y Cooperación., el cual está previsto ahora que lo ocupe el investigador Vicente Micol, una de las nuevas incorporaciones.

También serán caras nuevas los profesores Mari Carmen Acosta, par hacerse cargo del vicerrectorado de Estudios, Tatiana Sentamans, que irá a Cultura y Extensión Universitaria, y Juan José Ruiz, en Infraestructuras.

Por otro lado, repiten puesto Fernando Vidal, en Economía y Empresa; María Teresa Pérez Váz-

quez, en Relaciones Institucionales; Eva Aliaga, al frente de Profesorado; Francisco Moreno, en Estudiantes y Deporte; Mercedes Sánchez, como secretaria general; y Enma Benlloch, como gerente.

Cerca de 15.500 personas tenían derecho a voto en estas cuartas elecciones en la historia de la UMH, institución que se puso en marcha en el curso 1997-1998 y de la que en su puesta en marcha coincidieron ambos candidatos a la vez durante el mandato inaugural de Jesús Rodríguez Marín.